

大盛況!! 第8回佐田時代めぐりウォーク



佐田まちづくりだより

第112号



スマホでカラー版が見れます

十一月三日(日・文化の日)快晴の下、佐田時代めぐりウォークが開催されました。

県の高校駅伝大会の他、市内では様々なイベントが開催されると聞き、参加者が集まるかどうかと心配で落ち着かない事務局。

しかし蓋を開けてみると、その心配は何だったの？

八回めを迎え、これまでで最高の参加人数となり、用意していた完歩証が二枚しか残らず、これはこれで冷汗がタラリ。

嬉しい誤算でした。

今年も宇佐市ウォーキング協会(安部欣司会長)に協力いただき、県内外からの参加者が無事にゴールすることが出来ました。

コースの途中、恒例となり参加者が楽しみにしていることのひとつ、大年社、



毘沙門でのお接待。程よい疲労感を感じるころに出されるお茶やお菓子にお漬物、あまりのおいしさにレシピは無いの?と尋ねる方もいたとか。

時間の経つのも忘れて、いやいやそれは困る、ときもきしていたのは、集団の前、中、後に配置しまちづくり協議会の幟を手にして随行して下さった、小中のPTAの方々。

集団の間隔、ペース配分等々気を遣うことの多い部門を担当していただきありがとうございます。

もうひとつ、恒例の、といえ、佐田小学校児童による“キッズガイド”

今年も一二名の児童が、

佐田の地域学で学んだことを、それぞれの担当エリアに分かれ参加者にガイドしていました。

内容を覚えることは大変だったでしょうが、それを人前で堂々と発表出来たこ

とは素晴らしいことだと思います。このガイドを聞きたくて参加しているという参加者もおられました。

さて、ゴールである佐田地区公民館では、これまた恒例の、女性部による“振り豚汁”が完成し、スタンバイオーケーの状態。

少し時間の下がった到着時間に、今か今かと手ぐすねを引いている:おいしそうな匂いに、待て!!の状況に只々“忍”の一字。

そんな中、参加者がゴールへとなだれ込んできました。完歩証と米「米神山」を渡し、ふれあい市場開店に忙しくなり空腹を感じる暇はありません。

しかし、よく売れました。

できればもう少し出荷量があればなあと感じました。次回はお願ひします。

こうして無事に第八回佐田時代めぐりウォークが閉幕しました。

今回も、地区の皆様のご協力で大成功でした。その裏には、事前にゴミ拾いや、草刈りなどをしてくださった方々がおられます。

そういった方々に支えられて、まちづくり協議会の活動が進められ、また佐田地区が元気であることに感謝の一言に尽きます。



この輪がどんどん広がって、益々元気な佐田に繋がりたいですね。

時代めぐりウォークに携わって下さった方々、お疲れ様でした。ありがとうございました。

佐田地区ふれあい文化祭

一月九日(土)、佐田地区ふれあい文化祭が佐田小学校との協働で開催されました。

前半は「ふれあおう、伝えよう、楽しもう！」をテーマに掲げ、小学児童による学習発表。

練習を重ねて臨んだ本番、自信をもって発表する姿に会場からは割れんばかりの拍手が贈られました。

後半は地域の方による芸能発表。

今年も、保育園児による演技と詩吟が披露されました。

保育園のちびっ子が一生懸命演技する姿が、とても愛くるしく微笑ましく、会場内が癒しの時間を共有しているようでした。

詩吟を吟じる、佐田盟友分會”の方々は、佐田地区公民館で毎週一回のペースで練習に励み当日を迎えました。

お腹に力を入れて発声することは体にも良い効果をもたらすのでしょうか、皆さんお元気です。

今回、トリを飾ったのは、



初めて参加してくれた宇佐高校書道部によるパフォーマンス。

巨大な紙の上で、音楽に合わせ華麗に、また力強く気合を込めて筆を進めていく姿。

何を書いているのだろうか？どんな作品が出来上がるのだろうか？と見ている方の目は爛々と輝き、興味津々で固唾を飲んで見ている様子を見て、高校生に来てもらってよかったと、みんなに喜んでもらえたなと思えた瞬間でした。

バザーでは、皆さんから提供いただいた物品や農産物をPTAの方が販売しました。

売り上げは全額学校に寄贈し、今後の活動に役立ててもらいます。ご協力いただいた方々、ありがとうございました。

昼食は、イベントには女性部、女性部あつてのイベント成功、いつも活動して下さる女性部によるカレーライス。



皆さんお味はいかがでしたか？そうですか、美味しかったですか。ありがとうございます。女性部には本当に感謝です。

午後からはモノづくりとゲームで親子のふれあい、家族の絆を堪能しました。モノづくりは竹を使っての花挿し、大好評でした。後片付けも皆さんのご協力のおかげでスムーズに終わることが出来ました。佐田地区の団結に感謝。



古紙・アルミ缶回収

一月一六日(土)、まち協役員が出て、古紙・アルミ缶の回収を行いました。

今回も、江口和雄さん、田口寿一郎さんが手伝ってくださいました。

お蔭で沢山集まりました。収益は今後の活動に有意義に活用させていただきます。ご協力ありがとうございました。



佐田交差点花植

一方、佐田の交差点では女性部の方が、花壇の草取り、清掃及び花の植え付けを実施しました。

新たに植えられたのは、ビオラ、坪井由美子さん提供のチューリップ、加藤幸子さん提供の水仙です。

寒さの中でも咲き誇るビオラと、春になると顔を出す花々を楽しく観賞いただければと思います。

イベント月間といわれる一月、三週にわたりご協力頂いた皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。